

# ぺんぎんぐみだより



最近の子ども達の様子

厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたり白い吐息を吐いたりと、小さい体で季節を感じながら過ごしています。

2月に入り、いよいよ迎えるお楽しみ会に向けて、歌・ダンス・楽器演奏と、音楽に触れる遊びや活動が増えました!ダンスでは、2チームに別れてお互いのダンスを披露し合って楽しんだり、遊びの中で行っていた楽器遊びも、始めはどんな音が出るのかを楽しんでいたのが、少しずつ形を変えて、ピアノの音に合わせて楽器を鳴らしたりと、変化していきました。

「たくさんの人に見てもらいたい!」「緊張するけど頑張るんだ!」と、子どもたちの目はとてもキラキラしていて、「今日はダンスやるの?」「早く衣装着たいな!」と、練習にとても意欲的なぺんぎんぐみの子どもたちです!

寒さのため、室内での活動も多くなりますが、室内だからこそ楽しめること、冬のこの季節だからこそ楽しめることを見つけながら、2月も楽しく過ごしていきたいと思います!

2020年2月1日 保土ケ谷保育園 ペんぎん組担任

今月の活動

- 季節の歌
- ・ダンス
- ・ 楽器遊び
- 節分製作

おたのしみ会に向けて、歌・ダンス 楽器遊びを中心に行っていきたいと 思います。



ごっこ遊び

ごっこ遊びが大好きなぺんぎん ぐみですが、特に男児では恐竜 ごっこが流行っていて、「ウオー」 「ガオ〜」と可愛い恐竜たちの鳴き 声が聞こえてきます **し**。 女児は、プリンセスになりきって、 踊ったり歌ったりしています**心** 

### 

#### お面製作

節分にちなんで、鬼のお面作りを行いました!今までの製作でも使ってきた道具(のり・クレヨン・えのぐ・折り紙)を使ってオリジナルの鬼が出来たらいいなと思います。



## 

#### ~おねがい~

- ・当日のお休み・遅刻の連絡は、給食調理の関係上9:00までにご連絡ください。
- ・ 歯ブラシや洋服は同じようなものがありますので、ご確認の上、無記名のものや薄くなっているものは記名をお願いします。